

Iglesias espera que Francia adquiriera el compromiso de reabrir el tráfico ferroviario

Reunión en Aquitania el próximo día 20

EUROPA PRESS/EFE

MEQUINENZA.- El presidente del Gobierno de Aragón, Marcelino Iglesias, manifestó ayer su confianza en que el Consejo Regional de Aquitania y el Gobierno de Francia adquieran, definitivamente, el "compromiso" de reabrir el servicio ferroviario entre la ciudad de Pau y el paso fronterizo de Canfranc. El jefe del Ejecutivo autónomo se entrevistará el próximo 20 de septiembre con el presidente de la región de Aquitania, Alain Rousset, para hablar sobre el tema.

Iglesias confió en que Aquitania confirme en los próximos días el anuncio hecho público

la semana pasada y que se una al acuerdo la red francesa de ferrocarriles, tras lo que recordó que "nosotros llegamos hasta el túnel todos los días", ya que el Gobierno de Aragón financia el mantenimiento de la línea, que ejecuta RENFE.

Precisamente, el presidente aragonés confió en que el proyecto de ley de Presupuestos Generales del Estado (PGE) para 2008 contemple las necesarias inversiones para el ferrocarril y otras infraestructuras, "en eso estamos trabajando", dijo. Iglesias reconoció que, a día de hoy, "no puedo cantar victoria" y añadió que "a mí siempre me parecerán escasos los PGE- porque necesitamos



Iglesias y Arquilé visitaron ayer las obras en los regadíos de Mequinenza. D.A.

recuperar mucho tiempo perdido".

Por otra parte, el jefe del Ejecutivo autonómico y el consejero de Agricultura del Gobierno de Aragón, Gonzalo Arguilé, respaldaron ayer la posibilidad de instalar parques eólicos que contribuyan a sufragar el gasto derivado del su-

ministro de agua por bombeo a los regadíos. Así lo constataron ambos tras inaugurar las obras de transformación en regadío de 2.134 hectáreas correspondientes al Plan Estratégico del Bajo Ebro Aragonés (PBEA), desde el término de Mequinenza (Zaragoza), donde está ubicada la estación de bombeo.

La instalación de parques eólicos se llevaría a cabo en las comunidades de regantes que precisen bombeo con el objetivo, incluso, de poder llegar incluso a coste cero de la energía utilizada. Por el momento Arguilé informó de que la Sociedad de Infraestructuras Rurales Aragonesa (SIRASA), empresa pública del Departamento de Agricultura y Alimentación, está realizando un estudio, que estará concluido en unos seis meses, que analice las posibilidades de esta iniciativa.

El Plan Estratégico del Bajo Ebro Aragonés pretende la conversión en regadío e 20.000 hectáreas mediante la elevación de agua del río Ebro y los embalses de Mequinenza y Ribarroja, de las que ya hay ejecutadas 9.000 hectáreas. Cuando finalice se habrán transformado otras 2.100 hectáreas, con una inversión de 19,5 millones de euros. El Gobierno de Aragón tiene en estos momentos otros cinco proyectos para transformar más de 4.000 hectáreas y que supondrán una inversión superior a los 42 millones de euros.